

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 31/OCTUBRE/2017

Si la Unión Americana se retira de la mesa de negociación, la economía mexicana se enfrentaría a una incertidumbre significativa: Fitch

RODRIGO PACHECO: Fitch Ratings consideró que no es probable que la renegociación del TLCAN, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, lleve a una anulación total del acuerdo.

La compañía calificadora consideró que el resultado final no debería de tener un impacto significativo en el acceso comercial de México a Estados Unidos. No obstante, advirtió que si la Unión Americana se retira de la mesa de negociación, la economía mexicana se enfrentaría a una incertidumbre significativa.

Es un mensaje relativamente ambivalente porque uno puede tomar la parte que más le guste, es decir, mencionar que sí va a haber un shock o que no lo ven probable.

Lo cierto es que esta incertidumbre ha sido en parte lo que explica la depreciación del peso frente al dólar, junto obviamente con la inminente decisión de la Fed que hoy se reúne, por cierto, hoy y mañana, no se espera que haya un aumento en la tasa de referencia, pero casi se da por descontado que esto ocurrirá a finales de este año.